

## TIGER 50

Bien que je possède les plans et fichiers de ce bateau je n'envisage pas de les vendre. Je présente néanmoins TIGER 50 pour montrer ce qu'il m'est possible de concevoir.

Un plan de catamaran en aluminium de 39' à 43' est prévu et sera disponible cette année.

Tiger 50 est un catamaran de croisière et de vie à bord sur le cahier des charges d'un client qui voulait changer de vie.

Bien que les plans aient été et terminés les devis établis par les différents chantiers le projet n'ai pas pu aller à son terme en raison d'un dépassement de budget, à l'époque le coût avoisinait les 700 000€ + frais de mise à l'eau et divers équipements comme l'annexe , les pares battages les aussières etc.

Ce bateau a été conçu sur structure et sealiu pour gagner du poids, pour une plus grande liberté il n'y a pas d'épontille mais une porque , les descentes de charge se faisant sur les coté du rouf. Ce bateau comportait un atelier accessible depuis l'extérieur. Et un carré avant accessible de l'intérieur

Caractéristiques :

Longueur 15,20m

Largeur 8,45m

Longueur de flottaison 14,55 m

Tirant d'eau 1,449 m

Surface de voile:171,7m<sup>2</sup>

Although I have the plans and files for this boat, I have no plans to sell them. However, I am presenting TIGER 50 to show what I can design.

A 39' to 43' aluminium catamaran is planned and will be available this year.

Tiger 50 is a cruising and live aboard catamaran based on the specifications of a client who wanted to change his life.

Although the plans were drawn up and the estimates drawn up by the various shipyards completed, the project was not able to go ahead due to a budget overrun. At the time, the cost was in the region of €700,000 + launch costs and various equipment such as the tender, thwarts, hawsers, etc.

This boat was designed on a structure and sealiu to save weight, for greater freedom there is no sponge but a porch, the descents of load are made on the sides of the deckhouse. This boat had a workshop accessible from the outside. And a forward saloon accessible from the inside.

Characteristics :

Length 15.20m

beam 8,45m

Waterline length 14.55 m

Draught 1,449 m

Sail area:171,7m<sup>2</sup>





